

Communiqué de presse
Luxembourg, le 23 mai 2023

Une délégation luxembourgeoise en visite au salon SantExpo de Paris en vue de la Healthcare Week Luxembourg

Ce mardi 23 mai, une délégation luxembourgeoise s'est déplacée à SantExpo, à Paris, dans le cadre de la préparation de la première Healthcare Week Luxembourg. Arrivée peu avant 9h à la gare de l'Est de Paris ce mardi matin, une délégation luxembourgeoise composée de représentants de la Fédération des hôpitaux luxembourgeois (FHL) s'est rendue à SantExpo, salon annuel de la Fédération Hospitalière de France. Elle a été rejointe durant la matinée par Paulette Lenert, vice-premier ministre et ministre de la Santé, Claude Haagen, ministre de la Sécurité sociale et par Marc Ungeheuer, Ambassadeur du Luxembourg en France.

Cette visite organisée dans le cadre de la préparation de la Healthcare Week, un événement semblable initié par la FHL et dont la première édition se déroulera au Grand-Duché, en septembre prochain. « *Ce rendez-vous transfrontalier sera dédié aux échanges et aux actions à mener pour renforcer notre système de santé et s'inspire directement de salons comme SantExpo en France ou MEDICA, en Allemagne* », souligne Dr Philippe Turk, président de la FHL.

Échanges, rencontres et animations

Au programme de la matinée, l'ouverture de cette 57^e édition du salon et la rencontre avec différents acteurs institutionnels présents pour l'occasion. Parmi eux, l'Agence du numérique en santé, la Fédération nationale des établissements d'hospitalisation à domicile, la mutuelle nationale des hospitaliers, l'Association Nationale française de l'infirmier.e en pratique avancée, mais aussi des représentants de la Haute Autorité de santé et du ministère de la Santé et de la Prévention.

La suite de la visite a permis au groupe luxembourgeois de faire la connaissance des exposants qui seront aussi présents à la Healthcare Week de septembre. Dedalus, principal éditeur de solutions logicielles pour la santé et le diagnostic en Europe, Softway Medical, leader français des Systèmes d'information en santé, Meetrucks, régie de services de moyens de gestion de mobilité de santé ou encore Koki Software qui sert à tracer, via des tablettes connectées, l'ensemble des prestations de nettoyage pour un suivi quotidien précis, ont en effet d'ores et déjà répondu à l'invitation de la FHL.

Avant la pause de midi, la délégation a également pu observer et prendre part à différentes animations proposées au sein de SantExpo et du village Catel, regroupant plus de 20 entreprises entièrement dédiées à la e-santé. Une immersion au sein de l'hôpital de demain, présenté à travers un parcours de 10 scènes et dévoilant des solutions innovantes permettant aux établissements d'améliorer entre autres la qualité ou la sécurité des soins, était notamment



proposée aux visiteurs par le Fonds FHF. L'entreprise pharmaceutique Baxter a quant à elle également créé l'événement avec la reconstitution d'un parcours de soins entièrement connectés, sur un espace dédié de 160m².

Une journée très inspirante

L'après-midi a été consacrée à la découverte des autres stands de SantExpo et à des échanges avec différents exposants comme Enovacom, leader français de l'interopérabilité médicale, InterSystems, numéro un mondial des bases de données et des technologies d'intégration dans le domaine de la santé, ou encore Computacenter, fournisseur indépendant de services qui accompagne notamment les établissements de santé dans l'acquisition, la transformation et la gestion de leurs infrastructures informatiques. « *Des rendez-vous comme SantExpo pour invitent à repenser les activités du secteur de la santé afin de prendre en compte les avancées significatives des sciences et technologies médicales, mais aussi l'évolution des attentes des patients. La journée a été très inspirante et je suis d'autant plus impatient de lancer, en septembre prochain, la Healthcare Week Luxembourg qui sera, j'en suis sûr, une très intéressante plateforme d'échanges pour toute la région SAAR-LOR-LUX-WALLONIE* », a confié au terme de la journée Dr Philippe Turk, président de la FHL.

Pour rappel, **la première édition de la « Healthcare Week » se tiendra du 20 au 22 septembre 2023 à Luxexpo The Box, à Luxembourg.** Organisé sur l'initiative de la Fédération des hôpitaux luxembourgeois (FHL) en partenariat avec l'agence événementielle Quinze Mai - également en charge du salon SantExpo de Paris - cet événement transfrontalier sera dédié aux échanges avec d'autres secteurs économiques, la recherche, le monde de l'innovation et des start ups. Avec des milliers de participants attendus et un potentiel inégalé de développer les relations nationales et transfrontalières, la « Healthcare Week Luxembourg » promet d'être un événement marquant pour le monde de la santé.

Plus d'infos à venir sur hwl.lu

Contact :

Fédération des hôpitaux luxembourgeois
5, rue des Mérovingiens, Z.A. Bourmicht, L-8070 Bertrange
Hwl@fhlux.lu

À propos de la Fédération des hôpitaux luxembourgeois (FHL)

Constituée en 1948, puis formalisée sous la forme d'une association en 1965, la Fédération des hôpitaux luxembourgeois (FHL) regroupe l'ensemble des établissements hospitaliers du Luxembourg, soit un total de 9 000 salariés et plus de 1 000 médecins spécialistes. La FHL contribue à l'amélioration continue du système national de santé dans l'intérêt du patient. Elle facilite la collaboration et la complémentarité entre les établissements hospitaliers et les autres acteurs du secteur afin de proposer aux patients la prise en charge la mieux adaptée. Unité fédératrice, la FHL est ainsi en mesure de défendre les intérêts de ses membres et des professionnels de santé en général et de promouvoir les innovations et les progrès hospitaliers sous toutes leurs formes. Elle se donne également pour mission d'informer et de guider les décideurs politiques quant à la vision et aux développements stratégiques du secteur hospitalier luxembourgeois et du domaine de la santé dans son ensemble. En tant qu'ASBL, la FHL agit en toute indépendance.